

InnoTrans 2014, in Berlin Messerückblick



„Die zehnte Auflage der InnoTrans war ein Branchenevent der Superlative. In allen relevanten Kategorien konnte die internationale Leitmesse für Verkehrstechnik Zuwächse verzeichnen. So haben vom 23. bis 26. September 2.758 Aussteller aus 55 Ländern in Berlin ihre bahntechnischen Innovationen präsentiert. Insgesamt kamen aus über 100 Ländern 138.872 Fachbesucher auf die InnoTrans 2014.“ So der Abschlussbericht zur InnoTrans 2014.

Auch wir blicken mit unserem Partner NEXCOM auf erfolgreiche Messetage zurück.



Das qualifizierte Fachpublikum war Garant für interessante Begegnungen und wir haben sowohl im Bereich bestehender als auch neuer Kontakte viele konstruktive Gespräche führen können.

In der Rubrik Railway-, Automotive- und Mobile Computing konnten wir wieder zahlreiche Neu- und Weiterentwicklungen vorstellen.



Diese neuesten Entwicklungen der Railway- und Automotive Box PC und Monitore, sowie IP Kameras boten eine informative Plattform für projekt- und applikationsspezifische Diskussionen und Erfahrungsaustausch mit unseren Besuchern.



Dankeschön allen Besuchern, die bei uns am Messestand vorbei geschaut haben. Wir freuen uns darauf, an die dort geführten Gespräche anzuknüpfen. Falls wir Sie nicht bereits kontaktiert haben, werden wir dies in den nächsten Tagen tun.

Sollten Sie vorab Fragen haben, erreichen Sie uns unter:
Tel.: +49/7751/8399-0 oder s.kramer@delta-components.de

Mit herzlichen Grüßen vom Hochrhein
Ihr DELTA COMPONENTS-Team